



Llegamos a 250.000 asociados

El pasado 6 de diciembre anunciamos uno de los logros que más nos llenan de orgullo en Coomeva: Sumamos una comunidad de 250.000 asociados, una cifra histórica en nuestra organización cooperativa.

El anuncio y la celebración tuvieron lugar en la sede nacional de Coomeva en Cali, "Uriel Estrada Calderón", con participación de los colaboradores de la sede y transmisión en vivo por las redes sociales.

"Este es un momento para agradecer al Creador, a los colaboradores, a los asociados, porque este año en medio de algunas dificultades, termina siendo muy bueno para la organización. Nos trazamos el objetivo de crecer la comunidad y cerramos con más de 250.000 asociados, un crecimiento de casi 11.000, lo que es un buen resultado comparado con años anteriores. Lo más importante es que hemos cumplido con ellos y les hemos generado grandes beneficios, lo que nos proyecta hacia el futuro" dijo el presidente del Grupo Coomeva, Alfredo Arana Velasco.

El presidente también resaltó que este año Coomeva ha logrado sus metas

en resultados financieros y unas muy importantes que son los resultados sociales, lo que la mantiene como una organización sólida y confiable. "Cuando me preguntan si Coomeva es importante por el volumen de activos e ingresos que maneja, digo que lo más importante no son esas cifras sino lo que hacemos por Colombia: Ayudar a mucha gente a lograr sus sueños; logros fundamentales de educación, a cubrir sus necesidades de vivienda y de salud, y muchas otras. Eso es lo trascendente de Coomeva y lo que nos motiva a seguir aportando al país, como lo hacemos desde hace casi 55 años".

Como patrocinador oficial de la natación en Colombia, Coomeva aprovechó el acto de celebración para realizar un homenaje al campeón olímpico juvenil de natación y deportista de la Federación Colombiana de Natación, Fecna, Daniel Restrepo, y a su entrenador Wilson Molina, por su desempeño en los Juegos Olímpicos de la Juventud 2018 en Buenos Aires, Argentina.

Coomeva, que nació con 27 médicos asociados, hoy es la más grande cooperativa de profesionales y el emprendimiento social más importante de Colombia. 🌱

Coomeva acaba de alcanzar una cifra histórica, al sumar una **comunidad de 250.000 asociados**. Hoy acogemos a uno de cada cuatro cooperativistas del país.



El ganador del concurso Asociado 250.000 será publicado próximamente en todos los medios de comunicación institucionales de Coomeva.